

今年1年を広報誌でふりかえる

町の出来事

2020年（令和2年）もあつという間に年の瀬を迎え、もうすぐ暮れようとしています。今年1年、みなさんはどんな年だったでしょうか？

今年は、新型コロナウィルス感染症の流行によりイベントの中止や延期が相次ぎました。また県内外移動の自粛により経済や生活に大きな影響を与えた1年となりました。

今月号では、広報による町の1年の出来事を振り返ってみます。迎え来る年が、町民の皆さんや藤里町にとって良き年になりますようお祈りします。



寒さの中、分列行進

全県1位！
秋田県飲酒運転追放等競争表彰

『元気いっぱいの一年に！』

- ◆ 集団健診の実施
- ◆ 幼・保育園の日の集い
- ◆ マスクの寄贈
- ◆ 特別定額給付金の受付開始



- ◆ 12月議会定例会
- ◆ 交通指導隊出隊式・消防出初式
- ◆ 新春書き初め大会
- ◆ 市川徹さん厚生労働大臣表彰受賞
- ◆ 菊池愛奈さん一般財団法人日本税務協会会長賞

『厄祓い・どんど焼き』

1月



- ◆ 義務教育学校講演会
- ◆ 心といのちを考えるフォーラム開催
- ◆ 総務省ふるやどづくり大賞奨励賞受賞

『こわいいオーの登場に…』

2月



- ◆ 町スポーツ・文化栄養賞授与式
- ◆ わざわざ白神山地ふじさと写真コンクール
- ◆ 秋田県飲酒運転追放等競争表彰
- ◆ 各校で卒業式
- ◆ チャレンジマー対戦相手決定

『健やかな成長を願って』

3月



- ◆ 3月議会定例会
- ◆ 町職員異動状況
- ◆ 小学1年生へ黄色い傘贈呈
- ◆ 交通指導隊に辞令交付
- ◆ 各校で入学式

『どもどきの入学式』

4月